

Caritas

Betreuung und Pflege

Samstag, 31. Juli 2021

Ganz nah in guten Händen

**Bestmögliche Unterstützung,
Pflege und Betreuung:
Wir zeigen die Vorteile der
steirischen Pflegewohnhäuser
der Caritas.**



Moderne Architektur, gepaart mit viel Grün schafft rundum Wohlbefinden

TIM ERTL (1)



„Es ist einfach alles schön hier! Ich gieße jeden Morgen die Blumen auf meiner Terrasse und genieße die Feste. Das Personal ist so lieb und meine Wünsche werden erfüllt!“

Erika Rumpf (85), Bewohnerin



Gut ausgebildetes Personal ist ein wesentlicher Eckpfeiler der Caritas

CARITAS PWH LEOBEN

„Unser Haus ist offen, modern und gemütlich. Wir haben ein gutes Arbeitsklima und lachen viel. Auch der Dienstplan und die flexiblen ‚Tauschereien‘ sind positiv.“

Christina Grasser, Pflegemitarbeiterin

Einfach rundum wohl fühlen

Im Caritas Pflegewohnhaus Leoben stehen pflegerische Betreuung wie auch das seelische Wohlbefinden ganz im Vordergrund. Kurz: Hier ist man einfach gern daheim!

Das Pflegewohnhaus im Überblick

- Wohnen mit pflegerischer Unterstützung
- selbstbestimmtes, lebenswertes Altwerden
- gemeinsames Feiern der Feste im Jahreskreis und Messfeiern
- Handarbeitsgruppe
- Kompetenz in der Betreuung von Demenzerkrankten
- interne Musikgruppe „Die Hirschgrabler“
- nach Verfügbarkeit Übergangs- und Kurzzeitpflege

Hausleiterin Claudia Spielmann mit einer Bewohnerin beim Spaziergang durch den Garten

ERTL

„Das Team und die Kolleg*innen sind super. Weitere Pluspunkte sind die Hilfsmittel, Betriebsausflüge, ein Betriebsrat und der wertschätzende Umgang, sowohl von Bewohner*innen als auch Mitarbeitern*innen.“

German Schneidhofer, Pflegemitarbeiter

Erika Rumpf (85) fühlt sich im Caritas Pflegewohnhaus sichtlich wohl: „Jeden Tag in der Früh gieße ich die Blumen auf der Terrasse und genieße die Feste, die Feiern und die Musik.“

Spaß, Spontantät & Leben.

Neben der besonderen Architektur des Hauses findet man hier vor allem Raum zum Leben. Einen Lebensraum, in dem man sich rundum wohl fühlt, weil man genau die Betreuung, Pflege und Begleitung bekommt, die man will und braucht.

Ein Highlight stellen auch die Aktivitäten dar: Die Handarbeitsgruppe trifft sich regelmäßig und wird von der

„internen“ Musikgruppe „Die Hirschgrabler“ begleitet, die hier auch regelmäßig probt. Auch Feste werden gemeinsam gefeiert und dauern – nach hausinternen Erfahrungsberichten – manchmal auch durchaus länger an. „Wir haben ein gutes Arbeitsklima und lachen viel“, bestätigt die Pflegemitarbeiterin Christina Grasser. „Humor ist wichtig!“

Auch im großzügigen Garten und auf der Terrasse finden die Bewohner*innen Ausgleich und Anregung: Hochbeete laden zum Gärtnern ein, schattige Plätze zum Entspannen. Und 14-tägig gibt es die selbstständige Einkaufsmöglichkeit bei Carli, dem mobilen Greissler.



KONTAKT



Claudia Spielmann

Caritas Pflegewohnhaus Leoben

Hirschgraben 5, 8700 Leoben

Tel. (03842) 904 09

E-Mail: pflegewohnh.leoben@caritas-steiermark.at